Bezirksrundschau Gmunden

20.8.2009

Novum: Frau Rechtsanwalt

Mit weiblicher Intention kämpft Gesswein-Spiessberger für Klienten

Als erster weiblicher Rechtsanwalt setzt sich Dr. Christina Gesswein-Spiessberger für die Interessen ihrer Klienten ein.

GMUNDEN. Bislang war in der Franz Karl Fellinger-Gasse eine alteingesessene Kanzlei angesiedelt: Ihr Eigentümer, der kürzlich verstorbene Dr. Brunhuemer, war für seine Kompetenz und



Vertrauenswür-Visionär war, bewies er letztlich

seiner Nachfolge. Diese plante er nämlich von langer Hand, indem er bewusst mit einer uralten Tradition in Gmundens Rechtsandigkeit bekannt. waltsszene brach und Christina dass er darüber Gesswein-Spiessberger als ersten hinaus auch ein weiblichen Anwalt der Stadt installierte. Überzeugt hat ihn ihre fachliche Qualifikation trotz ihres mit dem Aufbau jungen Alters von 27 Jahren.